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                                     Date:   15-06-2024, nombre 100 

                        
Dans cette revue:
 L'analogie entre les aliments et les organs

L´heure de fin, écrit par Johannes
 

  

Les amis de la Révélation de Jésus par le scribe et prophète écrivain Jakob Lorber se sentent liés à
tous les peuples du monde en tant que créatures et enfants d'un seul et même Père. Ce Père céleste
s'est incarné il y a environ 2 000 ans en Jésus-Christ et ne s'est manifesté en tant que Sauveur et
Enseignant qu'au cours de sa trentième année, pendant trois ans. Les amis spirituels de la Révélation
divine reconnaissent dans cette révélation éternelle une nouvelle et grande Parole de Dieu et ont
pour objectif de parvenir à un échange joyeux commun.
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                                                                                                                              Gerard

 

www.zelfbeschouwing.info E-mail:  neue.offenbarung@gmail.com

           Contacts - Nouvelles - Commentaires
 

Chers frères et sœurs,

Chers amis,

Mon ordinateur portable a été piraté et certaines personnes ont eu accès à
toutes mes adresses électroniques, à tous mes comptes, à mes mots de passe
et à toutes mes données.  Je me sens maintenant obligé de créer un nouveau
compte. De nombreux courriels qui m'avaient été confiés ont été bloqués "sans
autre forme de procès", empêchant des dizaines de lecteurs de recevoir les
bulletins. Je ne sais pas comment résoudre ce problème dans l'immédiat.  

Comme indiqué,  les  bulletins  envoyés  sont  apparemment  boycottés,  ce  qui
donne un peu de travail. Toutes les informations ont été compilées avec le plus
grand soin et nous y travaillons presque quotidiennement. Dernièrement, la
taille du bulletin a involontairement augmenté un peu, mais cela se rétablira
avec le temps. 

Si l'un d'entre nous a cessé de recevoir les bulletins de manière irrégulière ou
même de  les  recevoir  du  tout,  allez  sur  www.zelfbeschouwing.info  et  sous
INTERNATION,  vous  trouverez  les  derniers  numéros,  qui  peuvent  être
téléchargés  gratuitement.   Attention,  ne  nous  envoyez  plus  de  courrier  à
l'adresse  habituelle,  mais  à  notre  nouvelle  adresse:

neue.offenbarung@gmail.com

Nous sommes ravis de publier aujourd'hui le centième bulletin, commencé le
15 novembre 2015. Mais jamais nous n'aurions pu imaginer que cela pourrait

about:blank
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devenir  autant  de  travail,  mais  nous  sommes  heureux  de  le  faire  avec
beaucoup d'assiduité. Jusqu'à présent, nous avons également reçu beaucoup
de soutien financier de la part des traducteurs et des relecteurs, ainsi que des
lecteurs qui nous encouragent encore et encore.

Nous remercions tous les lecteurs pour leurs réactions, y compris les "chers
lecteurs silencieux". Conscients que beaucoup d'entre nous ont reçu une leçon
d'or sur l'œuvre de Jakob-Lorber, nous espérons repartir de plus belle après ce
100e bulletin, pour un deuxième cycle de 100. Ce cycle ne doit pas être terminé
et beaucoup d'entre nous savent pourquoi... Gerard.

*.*.*.*.*.*.*.  

Cher Johannes de l'Allemagne,

Vous avez apporté ici une contribution fantastique aux lecteurs de Jakob Lorber. Je
suis quelque peu surpris par le résumé très éclairant, la cerise sur le gâteau pour les
lecteurs de Lorber étant que vous avez pointé avec tact la réalité, et cela m'inclut.

J'étais sur le point de penser exactement à ce que devrait être le numéro de la 100e
balle en juin 2024 et j'en avais déjà écrit les grandes lignes, à savoir la critique des
écrits de Jakob Lorber venant de "l'extérieur", que l'on a déjà réfutée.

Mais après avoir lu votre impressionnant et significatif "write-up", dont je peux encore
apprendre  beaucoup,  ma  "contribution"  pour  le  mois  de  juin  peut  attendre  et  je
préfère votre article soumis pour le mois de juin. Je reporterai mon "projet" prévu
pour ce mois-ci.

Je  vous  prie  d'agréer,  Madame,  Monsieur,  l'expression  de  mes  salutations
distinguées,

Gérard

*.*.*.*.*.*.*.  

L'analogie  entre  les
aliments et les organes
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Si  de  jeunes  enfants  deviennent  voraces  et  mangent  tout  ensemble,  cela
conduira tôt  ou tard à une mauvaise maladie.  C'est  dans ce sens que Jacob
Lorber écrit,  dicté par le Seigneur.  Car 'si  les enfants sont atteints de toutes
sortes  de  maladies  dans  leur  petite  enfance,  la  cause principale  en  est  une
alimentation inadaptée' !

                                 

Chez Jacob Lorber, on sait que tous les aliments abritent des légions d'esprits de
la nature, purs ou impurs, qui sont absorbés dans le corps. Tout dépend de la
nourriture que l'on consomme. Les esprits de la nature peuvent à nouveau être
"libérés" par la nourriture et même prendre une vie propre. 'C'est exactement la
même chose lorsque nous voyons du bois brûler comme du feu dans le four.

Les  esprits  de  la  nature  libérés  dans  les  aliments  (cuits,  grillés  et  mâchés)
attirent en groupe et forment leur propre intelligence. Ils peuvent, dans une
certaine  mesure,  influencer  l'âme  d'une  personne  de  manière  positive  ou
négative.  Les  adolescents  sont  particulièrement  vulnérables  à  de  telles
influences. C'est pourquoi les parents sont bien avisés - écrit Jakob Lorber - de
les éduquer avec une nourriture [bio] saine. S'ils consomment une nourriture
inappropriée, de grandes quantités d'esprits mauvais et impurs sont introduites
dans le corps et l'âme en souffre souvent. [GJE1-242]

Les esprits impurs dans le corps peuvent être comparés à des parasites, car ils
parasitent.  Dans  ce  contexte,  Jacob  Lorber  écrit  beaucoup  sur  le  jeûne
nécessaire comme recommandation. Les esprits impurs sont ainsi chassés. Si un
enfant en souffre et que de tels 'exorcismes' ne réussissent pas, l'enfant mourra
certes  rapidement,  mais  il  sera bien soigné par  des anges dans le  royaume
spirituel  et  y  recevra  une  bonne  éducation.  Pour  les  parents,  la  mort
prématurée de leur enfant est une pilule amère. Les enfants devraient donc être
élevés de manière ciblée.

Si une mère mange des aliments impurs [par exemple du lard, du jambon, de la
viande de porc], elle ne devrait en aucun cas allaiter son enfant, mais laisser
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cette tâche à une autre jeune mère qui consomme des aliments purs. Sinon, elle
aura plus tard beaucoup de soucis avec son enfant, écrit Lorber [p.ex. psychose,
comportement suicidaire ou excessif, etc.] [GJE1-242]

Lorber  :  'Déjà  pour  ces  raisons,  les  Juifs  du  temps  d'Abraham s'en  tenaient
principalement  aux  aliments  prescrits  par  Moïse.  Leur  nourriture  principale
consistait surtout en animaux purs et en fruits purs. Tous ceux qui observaient
scrupuleusement de telles lois n'avaient alors jamais d'enfants malades, et eux-
mêmes atteignaient plus tard un âge avancé et  mouraient généralement de
vieillesse' [GJE1-242:1-7]. 

Tout dans la vie a besoin d'électricité. Même les appareils sensibles, qui n'ont
besoin de courant que "de justesse" et sont appelés "ampères". 

En règle générale, l'homme mange ce qui lui plaît et lui est utile. Le Seigneur
nous met particulièrement en garde contre le fait de 'tout manger en désordre' !
Il n'est pas étonnant que l'homme soit tôt ou tard atteint par toutes sortes de
maladies. Le vin est en fait sain, écrit Jacob Lorber, s'il est également consommé
avec  modération,  de  préférence  avec  de  l'eau  séparée,  comme  on  boit
aujourd'hui de l'eau avec le café.

Il n'aura peut-être pas échappé au lecteur que les anges mangent et boivent
également, car à l'époque de Jésus sur terre, il était régulièrement servi par des
anges en Palestine. Un ange très connu est Rafael [dans un corps auxiliaire !], et
celui-ci mangeait aussi du poisson, du pain et des fruits, et buvait même du vin.
Les disciples de Jésus ont alors remarqué qu'il portait presque les aliments et les
boissons  à  sa  bouche,  mais  qu'il  ne  mâchait  ni  n'avalait  rien,  les  aliments
disparaissant dans son corps auxiliaire. Quelle pourrait en être la raison ?

Au ciel,  les  anges et  les  esprits  bienheureux mangent  aussi,  mais  dans  une
atmosphère beaucoup plus  parfaite  et  bienheureuse.  Bien  que la  nourriture
céleste soit similaire à notre monde matériel, elle est incomparablement plus
délicieuse.  Même  Swedenborg  l'écrit.  Ils  goûtent  et  apprécient  tous  la
nourriture comme nous sur terre.  La différence est qu'ils n'ont pas de corps
[matériel],  et  chez  eux,  il  n'est  pas  nécessaire  de  digérer  et  d'alléger  les
combustibles spirituels. 
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Contrairement aux personnes vivant dans le monde spirituel, nous avons besoin
d'un métabolisme pour "déféquer" de manière matérielle. Si la nourriture dans
l'au-delà est spirituelle, alors la nourriture sur terre doit aussi être 'spirituelle'
d'une certaine manière, sauf que les processus se déroulent très différemment
chez nous. La nourriture est ici 'spirituelle-matérielle'. L'ange Raphaël a extrait
de  sa  nourriture  matérielle  préparée  ce  qui  est  'spirituel'  pour  son  âme
spiritualisée.  Nous  faisons  en  fait  la  même  chose,  sauf  que  ce  processus
d'alimentation s'y déroule tout autrement.

En bref, tout ce que l'homme mange ici, nous l'absorbons spirituellement, mais
par voie matérielle. Si nous mangeons par exemple beaucoup de carottes qui
contiennent du carotène, les substances spirituelles ne vont pas à nos pieds,
mais là où elles doivent aller et où elles sont utiles, car les substances nutritives
du  carotène  et  des  yeux  sont  étroitement  liées.  Chaque  aliment  est  d'une
manière ou d'une autre apparenté ou lié à un organe correspondant. 

Le céleri a la structure des os. Comme la rhubarbe [elle contient de la vitamine
K, il contribue à la solidité des os. Les os sont composés à 23 % de sodium. Nous
trouvons cette petite substance dans ce légume. Comme il contient beaucoup
d'acide  oxalique,  il  faut  ajouter  une  cuillère  à  café  de  poudre  de  tartre  qui
atténue l'acidité.   Si  nous manquons de sodium,  mangeons un peu plus  de
céleri.  Tous  ces  éléments  réunis  permettent  de  reconstituer  les  besoins  du
squelette.

      Celery
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Dans la nature, le Seigneur nous donne des indications visuelles sur le type de
fruit ou de légume qui présente des similitudes avec les parties de notre corps
et de ses organes.  Les tomates sont des super-aliments pour le cœur et  les
vaisseaux  sanguins,  tout  comme  le  cœur  humain.  La  tomate  est  rouge  et
possède quatre cavités. La substance lycopène empêche la coagulation du sang.

                        

                                                   Tranches de tomates

Une tranche de racine ressemble beaucoup à l'iris et à la pupille de l'œil .
Les deux ont des lignes colorées. Il est scientifiquement prouvé que les carottes
[contenant du carotène] améliorent également la fonction oculaire.

               

          structure interne d'une racine

Les  avocats  et  les  aubergines  ressemblent  à  l'utérus  et  au  col  de  l'utérus.
Lorsqu'une femme mange un avocat par semaine, elle équilibre son équilibre
hormonal. Il réduit la prise de poids indésirable pendant la grossesse et peut
éventuellement prévenir  le cancer du col  de l'utérus.  Une grossesse dure 9
mois, un avocat a besoin de 9 mois pour passer de la fleur au fruit mûr. La
neuvième lettre hébraïque 'Teth' de l'alphabet signifie utérus.

               Avocat
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 Les  grappes  pendent  en  touffes  en  forme de  cœur.  Ils  ressemblent  à  des
globules  sanguins.  Les  raisins  contiennent  des  nutriments  vitalisants  et
puissants qui ressemblent au sang et à la lymphe.

raisins rouges et blancs  

Une  noix  pelée  ressemble  au  cerveau,  à  un  hémisphère  gauche  et  à  un
hémisphère  droit,  au  cervelet  supérieur  et  au  cervelet  inférieur.  Elles
ressemblent même aux plis cérébraux du néocortex. La consommation de noix
est donc un aliment sain pour le cerveau.

  Noix

Les noix de rein ressemblent aux reins. Ils aident à soigner les reins, à améliorer
et à maintenir leur fonction.

                 Haricots rouges

La nourriture que nous mangeons ne renforce pas seulement le corps, mais
bien plus l'âme et aussi l'esprit qui l'habite. Pour des raisons particulières, le
Seigneur dit en Jean 4.32 qu'il  a mangé une nourriture dont ses disciples ne
connaissaient  pas  l'existence.  Mais  ici,  Jésus  ne  parle  pas  d'une  nourriture
matérielle.
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Aux  habitants  samaritains  de  Sichar,  dans  la  maison  d'une  femme  [de  la
fameuse histoire biblique du puits de Jacob !], les anges, qui étaient également
là  à  la  demande  de  Jésus  et  qui  avaient  préparé  de  la  nourriture  pour  les
personnes présentes, dirent: "Chers frères ! Mangez tous ces fruits, car ils sont
purs et ont un goût délicieux ! Il y a quelques fruits, herbes et animaux sur la
terre qui sont soutenus dans leur croissance par des esprits impurs, parce que
cela  s'inscrit  ainsi  dans  l'ordre  divin,  car  les  démons  aussi  doivent  servir  le
Seigneur,  même  si  c'est  contre  leur  volonté  !  En  effet,  comme  un  esclave
enchaîné doit servir son maître, les diables aussi doivent rendre des services,
mais il n'y a pas de bénédiction sur ce travail!     

La nourriture que nous mangeons ne renforce pas seulement le corps, mais
bien plus l'âme et aussi l'esprit qui l'habite. Pour des raisons particulières, le
Seigneur dit en Jean 4.32 qu'il  a mangé une nourriture dont ses disciples ne
connaissaient  pas  l'existence.  Mais  ici,  Jésus  ne  parle  pas  d'une  nourriture
matérielle.

Aux  habitants  samaritains  de  Sichar,  dans  la  maison  d'une  femme  [de  la
fameuse histoire biblique du puits de Jacob !], les anges, qui étaient également
là  à  la  demande  de  Jésus  et  qui  avaient  préparé  de  la  nourriture  pour  les
personnes présentes, ont dit : "Chers frères ! Mangez tous ces fruits, car ils sont
purs et ont un goût délicieux ! Il y a quelques fruits, herbes et animaux sur la
terre qui sont soutenus dans leur croissance par des esprits impurs, parce que
cela  s'inscrit  ainsi  dans  l'ordre  divin,  car  les  démons  aussi  doivent  servir  le
Seigneur,  même  si  c'est  contre  leur  volonté!  En  effet,  comme  un  esclave
enchaîné doit servir son maître, les diables aussi doivent rendre des services,
mais il n'y a pas de bénédiction sur ce travail !

'Ainsi,  il  y a sur terre des hommes, des animaux et des diables qui vivent et
agissent plus d'une fois sous le même toit. Or, s'ils veulent être épargnés par
toutes sortes  de maux de cette terre,  ils  ne doivent  pas utiliser  de fruits  et
d'animaux mauvais  et  impurs.  C'est  pourquoi  le  Seigneur  a  demandé à son
serviteur Moïse de déterminer ce qui est pur et bon, et le Seigneur a déconseillé
aux hommes d'utiliser  des choses  impures sur  lesquelles  agissent  aussi  des
esprits mauvais - et c'est un excellent commandement.' [GJE1-51:5]

´Les  hommes  feraient  mieux  de  s'en  tenir  éloignés  s'ils  veulent  être
épargnés de toutes sortes de maux sur la terre.´
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´Mais tout ce qui vous est offert ici [à Sichar] pour que vous en jouissiez est pur,
parce que cela vous a été apporté du ciel d'une manière si merveilleuse, c'est
pourquoi vous pouvez jouir de tout sans aucune objection ! Car ce que le Père
donne  de  ses  cieux  est  pur  et  bon  et  aide  la  vie  de  l'âme  et  de  l'esprit  à
progresser éternellement.' [GJE1-51:4,5]

À l'époque de Moïse dans le  désert,  la  devise était:  "La faim est  le  meilleur
cuisinier", et le peuple aurait souvent mangé de la viande crue par faim, à son
détriment;  Moïse a donc dû ajouter cette devise; il  fallait que ces aliments
soient toujours frais et sains! [Jugend Jesu - 216:20ff].

Exigences en matière d'alimentation

Jésus nous donne des conseils sur l'alimentation. La nourriture doit être pure et
facile  à  manger,  chaude  ou  froide,  fraîchement  préparée  ou  stockée.  Le
Seigneur  nous  met  particulièrement  en  garde  contre  la  consommation  de
viande d'animaux étouffés, car elle rend malade. Les animaux qualifiés d'impurs
(par Moïse) nécessitent des méthodes de préparation particulières. [GJE7-85:14]

   

Ce qui  est  mangé ou bu avec modération et réflexion,  frais  et  correctement
préparé, ne rend pas impur. Nous connaissons l'histoire de Pierre sur le toit, qui
a fait un rêve dans lequel il mangeait des animaux purs et impurs. (Mt. 15:11).  Il
lui a été dit en vision d'égorger et de manger les animaux impurs. (Actes 10:9)

Alors que Pierre était assis sur le toit, plongé dans la prière avec un ami proche
qui préparait son repas de midi, une vision claire lui est apparue. Il vit une toile
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tomber du ciel,  sur laquelle se trouvaient toutes sortes d'animaux impurs.  Il
entendit alors une voix qui lui ordonnait de se lever, de tuer ces animaux et de
les manger. Mais Pierre répondit qu'il ne pouvait pas faire une telle chose, car il
n'avait jamais mangé de choses impures. Néanmoins, il fut visité trois fois par
cette image et, lorsqu'il se réveilla en se demandant ce que signifiait cette vision
en rêve, il fut très troublé. 

Lorsque Pierre a rencontré Corneille et sa famille [où il habitait], il a finalement
compris la signification de cette vision. (Actes 10.28). [Ce Corneille, également
un homme âgé avec une autorité militaire et frère du vice-chancelier Cyrénius,
était d'ailleurs un ami de Pierre].

Paul a assuré aux dirigeants de la communauté juive qu'il n'avait jamais enfreint
les  coutumes  des  ancêtres.  [Hand.28:17]  Il  a  montré  qu'il  n'avait
personnellement pas respecté les lois concernant la viande pure et impure.

Si un homme affamé rassasie son corps d'aliments comestibles non sélectifs, il
ne pèche pas contre la loi alimentaire de Moïse. Mais si un Juif, au grand dam de
ses semblables, mange de la viande d'animaux impurs et étouffés, alors qu'il a
suffisamment de viande d'animaux considérés comme purs, il pèche parce qu'il
offense ses semblables. (Romains 14:20-21 - GJE6-222:12 et suiv.)

Toutes les parties du corps doivent être nourries.  Jésus dit  :  "Seules les plus
PURES et les plus riches en particules liées à la lumière sont élevées au rang de
nourriture pour les yeux. (Au sens matériel, ce sont les graines de lin et l'huile
de lin qui contiennent le plus d'atomes de lumière !) 

Les  particules  psychiques  de  l'âme,  les  plus  liées  à  la  vie  amoureuse,  sont
assimilées aux substances vitales du cœur. 

Le  Seigneur  décrit  ce  qui  suit  dans  le  NO:  'Car  la  nourriture  que  l'homme
consomme quotidiennement constitue aussi, pour un certain temps, une partie
nutritive périodique du corps humain. L'âme prélève des substances nutritives
spécifiques essentielles comme complément et les transmet ensuite au corps
déjà fixé.

Mais lorsque le corps nourricier périodique a fait  son travail,  il  est considéré
comme autrement inutilisable, et le corps permanent, encore étroitement lié à
l'âme, élimine le déchet. S'il restait, en tant que partie très grossière du corps,
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dans le corps permanent déjà plus étroitement lié à l'âme, cela conduirait sans
aucun doute à la mort inévitable du corps le plus permanent'.  [GJE5-184 : 5].

Plus les particules alimentaires sont grossières, plus les différentes parties du
corps  sont  également  grossières,  qui  conviennent  certes  comme  nourriture
pour un os, mais qui ne se retrouveraient pas dans l'œil.

Le Seigneur dit ensuite que, d'un point de vue physique et médical, l'humanité
pourrait prolonger sa vie physique de plus d'un tiers si nous construisions un
vrai lit de repos et un fauteuil de repos au lieu d'un lit plat. Avec les lits plats,
l'état du sang et de la circulation change fortement entre le jour et la nuit, ce qui
entraînera  très  tôt  toutes  sortes  de  handicaps  et  de  modifications  dans  les
organes digestifs. Si vous vous reposez de cette manière la nuit, tout restera
très bon pendant de nombreuses années.

Il n'y a que l'intempérance dont chacun devrait se méfier une fois de plus.
Ce qui  dépasse  la  mesure  est  mauvais  pour  l'homme  !   L'intempérance  en
matière  de  nourriture  et  de  boisson  provoque  des  maux  d'estomac.
L'intempérance en matière d'alcool provoque des troubles mammaires et  de
l'impureté.  L'estomac est  le  cœur  nourricier  de  la  vie  du  corps.  Le cœur  en
l'homme est l'estomac nourricier de l'âme".

L'enseignement de Jésus est pour l'homme le véritable pain du ciel qui nourrit
sa vie. Cet enseignement, avec la Bible qui est ainsi dévoilée, est le véritable
chemin  de  vie  et  la  boisson  de  vie  pour  l'estomac  de  l'âme.  L'âme  est  la
véritable nourriture. Elle est aussi le corps de l'esprit. Le corps n'est rien
d'autre qu'un complice de l'âme.

Cyrénius  posa  au  Seigneur  une  question  sur  la  survie  d'un  germe  de  blé  :
'Qu'arrive-t-il donc au germe de blé lorsqu'il est moulu en farine, puis cuit en
pain et ensuite mangé ? Le germe de vie survit-il à ces stades?'.
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             céréales vitales

Le Seigneur dit : "Certes, car lorsque vous mangez le pain, la matière de la farine
est bientôt éliminée du corps par la voie naturelle,  mais le germe de vie passe
alors immédiatement dans la vie de l'âme par sa forme spirituelle et ne fait plus
qu'un avec elle selon sa prédisposition correspondante. La partie plus matérielle
du germe de vie devient la nourriture du corps et finit, si elle est correctement
purifiée, par entrer également dans l'âme. Cela lui sert à former et à nourrir les
organes de l'âme, comme ses membres, ses cheveux, etc. et, en outre, à former
et à nourrir tout ce que l'on trouve de a à z dans un corps humain'.

De plus, le Seigneur a dit à Cyrénius: 'Qu'une âme est composée de toutes les
parties du corps, tu peux t'en convaincre plus que clairement par l'ange Rafaël,
qui  est  assis  à  notre  table  et  qui  parle  maintenant  à  Josoe.  (S'adressant  à
l'ange :) 'Raphaël, viens ici, et je te laisserai toucher par Cyrénius!' [GJE2-218:2,3]

L'ange Raphaël s'adressa donc à Cyrénius et lui dit:  "L'âme est constituée de
toutes les parties qui composent le corps.  Si un corps sans âme et sans
esprit, presque entièrement constitué de matière, ne prend pas et ne peut
pas prendre de nourriture en lui, c'est l'âme et l'esprit de vie de ce corps
qui prennent la nourriture. Puisque le corps n'est que le complice de
l'âme et qu'il n'a pas besoin de nourriture pour lui-même, c'est donc
l'âme et son esprit qui utilisent la nourriture de la terre tant qu'ils habitent
leur corps, et qui le font vivre en lui faisant manger ses déchets !  Car le
corps se nourrit des déchets de l'âme".

Si donc, dans l'homme matériel, seule l'âme, tant qu'elle habite le corps,
utilise la nourriture de la terre, ne puis-je pas, en tant  qu'âme et esprit,
tant que je pose mes pieds sur cette terre pour pouvoir te servir, et que
j'ai  créé à  cet  effet  un certain corps de matière  aérienne,  consommer
aussi de la nourriture terrestre ?  [GJE1-206:14,15]

Le  corps  ne  peut  pas  absorber  tous  les  déchets  de  l'âme. Il  est  alors
surchargé. Ce surplus est dû à la gloutonnerie, aux festins et aux incendies. Une
telle  âme  devient  alors  sensuelle  et  matérielle.  La  plus  grande  partie  des
déchets  reste  dans  l'âme.  Finalement,  l'âme  tombe  malade  et  des  troubles
psychosomatiques apparaissent. L'âme s'écarte de sa voie divine et s'enracine
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davantage dans la matière. On prend alors des psychotropes, des drogues, de
l'alcool, de la nicotine et d'autres narcotiques qui rendent l'esprit insensible aux
objectifs supérieurs.  L'âme est alors "désensibilisée" aux choses divines et aux
moyens naturels.

Les commandements alimentaires de Moïse 

Afin que les enfants ne tombent pas malades et ne meurent pas en bas âge et
que les hommes restent en bonne santé, des animaux purs et des fruits purs
ont été prescrits aux Juifs dès Abraham, et surtout par Moïse, et tous ceux qui
ont suivi  scrupuleusement ces lois  n'ont  jamais eu d'enfants  malades et  ont
atteint un âge avancé, mourant généralement de vieillesse. 

La matière a différents degrés de dureté. Plus elle est dure, plus elle est sauvage
et impure, car ses substances spirituelles, figées en elle, sont constituées de la
même  proportion  d'amour  propre,  d'égoïsme,  d'orgueil  et  de  soif  de
domination. 

Les animaux qui ont rejoint l'homme depuis le début de la colonisation de cette
terre - le bétail comme le mouton, la chèvre, la poule ou le pigeon - sont d'une
nature  plus  pure  et  d'un  caractère plus doux.  C'est  pourquoi  leur  chair,  qui
conserve l'âme plus pure, est de la plus grande utilité pour l'homme qui est
venu d'en haut. [GJE4-111:2-7]

Mais ces animaux devaient également être en parfaite santé et ne devaient pas
être abattus pendant la période de rut, car l'animal, normalement pur, est alors
impur. Au fil du temps, d'autres animaux comme le cheval, l'âne, le chameau, le
porc, le chien, le chat se sont joints aux hommes, mais dans un premier temps
uniquement les enfants de ce monde, tandis qu'à l'exception de l'âne et plus
tard du chameau,  les  animaux cités  ont  été accueillis  par  les  Juifs  avec une
amitié en arrière-plan.

Du temps de Jésus, un vrai Juif craignait même un cheval et un chien, il n'était
pas ami  avec un chat et  n'avait  pas vraiment  confiance dans le  chameau.  Il
détestait les oiseaux aquatiques et les poules. 

Les lois de pureté de Moïse (concernant les animaux purs et impurs) n'étaient
pas une incitation à manger de la viande, mais les lois ont été promulguées
contre l'avidité excessive de manger de la viande et les désirs irrépressibles qui
y sont liés. 
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Sous la direction de Moïse dans le désert, on disait que la faim est le meilleur
cuisinier ! Le peuple de l'époque aurait souvent mangé de la viande crue par
faim, mais à son propre détriment.  C'est pourquoi Moïse devait prescrire un
certain régime alimentaire et la nourriture devait être consommée fraîche et
chaude.

Ce  n'est  pas  sans  raison  que  le  Seigneur  a  dit  :  'Devenez  donc  des
propagateurs de mes enseignements. Tout ce qui entre par la bouche,
avec modération et intention, ne souille pas l'homme. Seul ce qui sort du
cœur par la bouche souille  l'homme au détriment de ses semblables !
Ainsi,  par cet enseignement,  vous donnerez durablement aux hommes
une vraie bénédiction et un vrai salut qui,  dans mille ans et dans mille
autres  années,  sera  aussi  pur  que  je  le  donne  et  l'ai  donné
maintenant!' [GJE5-131:8]

Manger et jeûner dans les règles de l'art

Il y a environ 2 000 ans, Jésus a dit à Pierre:  "Celui qui jeûne correctement
agit mieux que celui qui se délecte et vomit tout le temps". Le vrai jeûne
consiste à s'abstenir de tout péché. Et ne mangez pas plus que ce qui est
vraiment nécessaire ; tout autre jeûne n'a que peu ou pas de sens".

L'âme a besoin de nourriture matérielle pour son corps. Avec cette nourriture -
écrit  Lorber  -  une  légion  d'esprits  libres,  encore  impurs,  pénètrent  aussi
toujours  dans  son  corps  !  Dans  notre  langue,  ces  esprits  sont  appelés
"microbes", bien qu'ils soient visibles au microscope. Ils doivent contribuer à la
construction du corps de l'âme (c'est-à-dire à son entretien) et s'unissent peu à
peu.  Bientôt,  cependant,  ils  forment  leurs  propres  âmes  spécifiques,  dotées
d'une intelligence propre à leur espèce".

Ils commencent à aménager le corps en vue de leur salut supposé. Si de tels
esprits descendent sur de jeunes enfants [par le biais d'aliments tels que des
aliments trop souvent et trop souvent crus et des fruits non mûrs], ces enfants
développent  alors  certains  symptômes  comme  la  possession  ou  meurent
prématurément d'une maladie grave.

Le jeûne fanatique et la mortification du corps ne font pas de bien à l'âme, dit
Jésus par Lorber, mais on commet alors un péché extraordinairement grave.
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(Moi-même, j'ai souvent et fanatiquement fait une "cure Mayer" et j'ai finalement
dû le payer par une thyroïde qui ne fonctionne plus). 

Petrus se demande comment on peut nourrir le corps avec les déchets de l'âme.
L'âme a-t-elle donc un estomac et éventuellement même un anus?' Le Seigneur
lui répondit :

'L'âme elle-même devient  sensuelle  et  matérielle  à  cause  des  festins  et  des
incendies ; elle est surchargée et le corps ne peut pas absorber tous les déchets
de  l'âme,  et  la  conséquence  est  que  les  déchets  restent  dans  l'âme.  Cela
l'oppresse  et  l'angoisse  tellement  qu'elle  cherche  tous  les  moyens  pour  se
débarrasser des déchets accumulés en excès. Et ces moyens consistent alors en
toutes sortes de fornications, d'impudicités, d'adultères et plus encore de ces
choses.  Mais  parce  que  l'âme  éprouve  ainsi  un  certain  attrait  pour  la
concupiscence, elle devient de plus en plus lascive et se concentre alors encore
plus  sur  les  festins  et  les  incendies,  et  elle  devient  finalement  tout  à  fait
sensuelle et tout à fait obscure dans les choses spirituelles de la vie, donc dure,
insensible et finalement méchante, orgueilleuse et hautaine. Lorsqu'une telle
âme a perdu sa valeur spirituelle à cause du mode de vie que nous venons
d'évoquer,  et  qu'elle  devait  nécessairement la  perdre,  c'est-à-dire  qu'elle  est
morte spirituellement,  elle commence alors littéralement à ériger un trône à
partir de ses déchets, et finalement elle s'en fait un honneur et pense avoir du
prestige grâce à sa grande quantité de déchets'.

Le  Seigneur  dit  encore:  ´Tous  les  hommes  qui,  en  ce  monde,  ont  une
prédilection pour ce qui satisfait leur sensualité, sont comme des âmes
jusqu'aux  oreilles  et  aux  yeux  dans  l'épaisse  prodigalité,  et  sont  donc
spirituellement sourds et aveugles, et ne veulent plus voir, ni entendre, ni
comprendre  ce  qui  pourrait  les  aider.  C'est  pourquoi,  sois  toujours
modéré  dans  le  manger  et  le  boire,  de  peur  que  ton  âme  ne  tombe
malade et ne périsse dans sa prodigalité'.

'Il y a des gens qui veulent entrer dans le monde spirituel par une certaine
discipline de leur corps et qui utilisent ensuite leurs forces pour asservir la
nature ; cela n'est pas seulement totalement inutile pour l'âme, mais aussi
très nuisible. L'âme tombe alors comme un fruit à moitié mûr de l'arbre
de la vie, tandis que le noyau vital est toujours pourri, vide, engourdi et
donc mort. De telles mortifications et de tels jeûnes ne sont donc pas une
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vertu, mais un péché extrêmement grossier ! Celui qui veut vivre selon le
véritable ordre doit donc vivre comme je vis et enseigne à vivre, alors il
verra lui aussi le fruit de la vie fleurir et mûrir en lui. Il s'y formera non pas
un noyau mort, mais un noyau tout à fait vivant pour la seule vie éternelle
dans l'esprit, et il se développera de façon ordonnée et prospère en une
conscience de soi entière et vivante. Maintenant, vous savez aussi à cet
égard ce qui doit être fait entièrement selon l'ordre divin ;  faites-le,  et
vous aurez la vie en vous'. [GJE1-207:2ff].

Mais  les  jeunes d'aujourd'hui  s'offrent  régulièrement des "délices  étrangers"
mondains  et  presque  personne  ne  se  demande  s'ils  sont  purs  ou  impurs.
[Pensez par exemple aux arômes artificiels, aux substances gustatives, aux soi-
disant faux numéros E]. C'est pourquoi l'âme impure mangera aussi beaucoup
d'impuretés. Elle [consomme] tout ce qui semble comestible. Selon les écrits de
Jakob Lorber, une telle âme 'impure' ressemble donc à un animal vorace dans
l'éther ou dans le monde spirituel, ce qui correspond à son âme.

La nourriture que nous prenons de la terre est examinée très soigneusement
par  un  assistant  divin  invisible  [un  ange  -  il  s'agit  généralement  de  l'ange
Raphaël].  Si  quelqu'un est déjà tellement contaminé, - pour le salut de l'âme
déjà  trop  matérialiste,  de  grandes  et  encore  plus  grandes  maladies
apparaissent.  Jacob  Lorber  écrit  qu'une  telle  personne  perd  alors  l'appétit.
L'âme essaie alors d'éliminer ses anciennes saletés du corps, par exemple avec
l'allopathie.  [La  matière  est  mieux traitée  par  la  matière].  Selon  le  NO,  cela
n'aide que partiellement, mais jamais complètement. 

Jésus dit donc ici littéralement : 'Si un homme doit rester parfaitement sain de
corps et d'esprit,  il  doit être nourri avec modération dès l'enfance d'aliments
purs. Et toujours la même nourriture! Car si les hommes s'en étaient tenus à la
nourriture que Moïse leur a recommandée, les médecins et leurs 'médicaments'
n'auraient jamais rien eu à faire avec eux'. [GJE10-210:1-4].
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Le  poisson de  bonne  qualité,  conservé  dans  une  eau  propre  et  préparé
comme il se doit, est l'aliment le plus sain pour le corps humain. En l'absence de
tels poissons, le pain de blé et d'orge est l'aliment le plus sain pour l'homme,
tout comme le lait de vaches, de chèvres et de brebis en bonne santé [de nos
jours,  les céréales d'épeautre et  les flocons d'avoine aussi  !  [Aujourd'hui,  les
céréales d'épeautre et les flocons d'avoine le sont également].

Parmi les légumes secs,  les lentilles occupent la première place,  de même
que la préparation de la purée à partir des gros grains de maïs persan. Seule la
viande de quelques poulets et pigeons, mais d'un bœuf sain et pur, ainsi que
de  chèvres  et  de  moutons,  complètement  vidés  de  leur  sang,  peut  être
consommée rôtie ou bouillie: la viande rôtie est toutefois préférable à la viande
bouillie.

´Le sang des animaux ne doit être mangé par personne'. (donc pas de
boudin non plus !). 

´Ce que je viens d'énumérer est et restera pour l'humanité la nourriture la
plus simple, la plus pure et la plus saine ; tout le reste - surtout s'il est
consommé en excès -  est  nocif  pour l'homme, et surtout s'il  n'est pas
préparé de manière à en éliminer complètement le mal des esprits de la
nature'.  [GJE10-210:4-8].

Parmi  les  légumineuses,  les  lentilles  occupent  également  la  première  place.
Jacob, le fils d'Isaac, prépara en son temps  une soupe de lentilles rouges et
son frère Ésaü, qui revenait fatigué d'une chasse, avait tellement faim qu'il lui dit
: "Donne-moi cette soupe de lentilles délicieusement préparée", ce à quoi Jacob
répondit  :  "à condition que je reçoive ton droit  d'aînesse".  C'est  ainsi  que le
contrat fut conclu.

Le Seigneur nous donne des conseils sur la manière de manger de la viande.
Elle peut être rôtie, mais dans un état totalement dépourvu de sang. Donc pas
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de steak de lièvre. C'est cette viande qui contient le plus de sang. Jésus dit que
de la nourriture qui est mangée, il faut d'abord retirer ce qui est mauvais, c'est-
à-dire ce qui est mauvais pour les esprits de la nature.

Esprits de la nature

Quelques autres exemples pratiques d'aliments

La fève était considérée comme l'aliment principal des travailleurs acharnés et
comme  un  en-cas  pour  les  écoliers,  mais  elle  a  toujours  fourni  aux  gens
ordinaires de précieux nutriments qui  leur ont permis de traverser bien des

moments difficiles.  

Fèves à rames

Le  pois  mange-tout  a  même  été  qualifié  de  "don  céleste",  car  cet  aliment
permettait  à  la  population  pauvre  de  survivre  lors  des  grandes  famines  en
Angleterre. 

 Pois de senteur
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Les lentilles étaient également utilisées autrefois pour traiter des maladies telles
que la varicelle ou les infections par les vers.

les lentilles

Dans  l'Antiquité  déjà,  le  pois  chiche  était  connu  pour  être  particulièrement
nourrissant.

 Pois chiches

Le  bambou  a  la  même  forme  que  les  vertèbres  du  dos  ;  on  en  fait  des
médicaments qui peuvent être utilisés contre l'ostéoporose et qui stimulent le
calcium de la colonne vertébrale pour se tenir fermement debout.

Bambu

La racine de mandragore est certainement l'une des plantes les plus typiques.
C'est une racine à forme humaine, un "terrien" comme on l'appelle, sur la tête
duquel on peut voir trois fleurs sur une longue tige. On dit de la mandragore
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[Alraune] qu'elle peut combattre le mal qui est en l'homme. Elle est enfoncée
dans la terre jusqu'aux hanches, entourée d'un paysage aride et désolé.

   Mandragore  

En observant  attentivement la  forme extérieure  d'une plante  [signature],  on
peut découvrir ce qu'une plante a à dire en se basant sur ses particularités.  

La cinabre, dont la racine comporte de nombreuses nodosités, peut être utilisée
contre les ulcères du goitre et les hémorroïdes.

         

       fétuque élevée

Maladie de Parkinson

Le nombre de patients atteints de la maladie de Parkinson a grimpé en flèche.
Les médecins neurologues admettent que l'âge ne joue absolument aucun rôle.
Cela signifie simplement que les personnes ont été exposées trop longtemps à
des  polluants  atmosphériques,  par  exemple  lorsqu'elles  habitent  près  d'une
route  très  fréquentée  :  Les  voitures  émettent  des  métaux  lourds  qui  se
retrouvent dans les zones résidentielles et les jardins de cuisine le long de la
route.



22

Les pesticides peuvent littéralement "ruiner" l'environnement, et le travail avec
des pesticides ne ruine pas seulement l'air et le sol, mais aussi l'homme. Les
polluants restent toxiques dans le corps, en particulier dans le cerveau.

Les  symptômes  de  la  maladie  de  Parkinson  comprennent  des  difficultés  à
marcher [démarche ou apparence raides et lourdes],  des mouvements lents,
une  dépression  ou  des  troubles  de  la  mémoire.  Les  cellules  nerveuses  du
cerveau sont endommagées par l'accumulation de substances pesticides, ce qui
empêche la production de dopamine.  

Les aliments pulvérisés ont été traités avec des pesticides toxiques. Manger des
aliments pulvérisés pendant des années peut représenter un danger pour la
santé.  Passer à des aliments biologiques est une sage décision. Cependant, le
lavage des fruits et légumes pulvérisés ne contribue que dans une faible mesure
à minimiser  les  toxines,  qui  se trouvent  pourtant  toujours  dans les  couches
profondes sous la peau.

La prise à long terme de chorella est en tout cas recommandée, car elle peut
éliminer les métaux lourds. Le Seigneur nous conseille d'utiliser la terre avec
parcimonie : "'Honore ton père et ta mère" signifie non seulement le respect
envers les parents et les ancêtres, mais aussi envers "la terre mère" qui nous
fournit toute la nourriture. 

*.*.*.*.*.*
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FIN TEMPS
                            ´réveillez-vous´ !

AVERTISSEMENT EXPLICITE, CONSEILS ET DES INSTRUCTIONS 

écrit  par  "Sun Child"  Johannes

Les déclarations suivantes sur la fin des temps actuelle s'adressent particulièrement
aux amis de la Nouvelle Révélation (NR), qui reconnaissent la Nouvelle Révélation
(NR) de Jésus par Jakob Lorber, Gottfried Mayerhofer et Leopold Engel comme la
"petite couronne".

Le retour de Jésus dans les nuages du ciel est le retour spirituel de Jésus, son retour
à  travers  sa  parole  par  Lorber,  Mayerhofer  et  Engel,  servira  à  toute  l'humanité
comme le futur système religieux pour la nouvelle église pleine d'amour.

En  ce  qui  concerne  le  processus  de  la  fin  des  temps,  les  amis  du   nouvelles
revelations (NR) DOIVENT être prêts à tout "oublier,   tout ce qu'ils ont "appris, lu et
cru" en dehors des œuvres du NR. Le "problème" de beaucoup d'amis du NR est
que nous avons été et sommes encore des chercheurs sur ce long chemin et que
nous avons aussi plus ou moins emmagasiné beaucoup de "déchets de données"
(par exemple, par une multitude de voyants), ce qui nous empêche de reconnaître la
vérité. Nous essayons alors d'harmoniser et d'ajuster le tout d'une manière ou d'une
autre,  ce qui  conduit  à  des résultats  totalement  erronés,  par  exemple en ce qui
concerne la fin des temps.

En tant que personnes qui s'expriment et se réfèrent (entre autres) au NR de Jésus
de Jakob Lorber sur la fin des temps actuelle comme, par exemple, des sujets tels
que le jugement de Dieu, les corps célestes (p.ex. catastrophe globale du cosmos
due à un corps céleste frôlant la terre), un saut polaire, un embrasement de la quasi-
totalité de la surface de la terre, l'enlèvement des personnes de bonne volonté (par
exemple les chrétiens), l'antéchrist en tant qu'individu ou élite, la tribulation sur une
période de 7 ans (divisée en 2 fois 3 ½ ans), une grande croix dans le ciel, etc, alors
ils parlent de chaque NR. Parler de l'enlèvement des gens de bonne volonté (par
exemple les chrétiens), de l'antéchrist en tant qu'individu ou élite, de la tribulation
dans une période de 7 ans (divisée en 2 fois 3 ½ ans), d'une grande croix dans le
ciel, etc., déclencherait immédiatement des sonnettes d'alarme chez tous les amis du
NR parce que ces points précis n'ont rien à voir avec les œuvres du NR.



24

Oui, selon un grand nombre de prophéties en dehors des œuvres de NR, on pouvait
s'attendre à de telles choses et un ou deux sujets des œuvres de NR pouvaient aussi
être interprétés "à première vue" de cette manière (par exemple l'ennemi venu du
ciel).  En  particulier,  les  partisans  d'autres  prophéties  avec  l'ange  des  langues
essaient de suggérer que l'œuvre de Lorber peut ou même doit être interprétée de
cette manière et qu'elle est incomplète et même erronée. Mais ce n'est précisément
PAS le cas ici ! L'ensemble de l'ouvrage de NR est d'une part très clair et d'autre part
il  peut être compris dans son "contexte",  et  en ce qui concerne la fin des temps
actuelle, les questions susmentionnées sont complètement exclues.

Le problème suivant est qu'il  y a également un grand nombre de passages dans
l'œuvre de Jésus NR, qui se réfèrent au complexe actuel de la fin des temps, mais
aussi à des phases ultérieures de la fin des temps (par exemple, dans environ 1000
ans ou plus tard). Il est important d'y prêter attention, car dans l'œuvre de NR, Jésus
fait des déclarations sur la fin des temps actuelle et la prochaine fin des temps dans
environ  1000  ans  et  la  fin  de  l'humanité  (probablement  dans  plusieurs  millions
d'années !?). La plupart des amis du NR "mélangent" tout ici comme des choux et
des navets, ce qui conduit inévitablement à des résultats complètement erronés.

Les paroles importantes et décisives de Jésus sont les suivantes

ici

    les quatre feux purificateurs

Pour la fin de cette phase de fin-des-temps, voici les paroles de Jésus qui décrivent
la fin de cette phase actuelle de fin-des-temps - de façon claire, nette et facile à
comprendre - en lien direct avec la transition vers le royaume de paix de 1000 ans.

Il s'agit des quatre types de feux de purification et de la transition vers le royaume de
paix de 1000 ans, décrits dans  GJE8-185-187,  et,  sous forme abrégée, des trois
passages suivants dans GJE8-186:06-08 (la cohérence du texte est ici décisive !):
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[GJE8-186:6] SI (!) une telle activité par la puissance du feu (Note : Ce que le "feu"
est censé signifier est décrit dans la parole de Jésus à ce sujet dans GEJ8-185) une
fois  qu'il  aura atteint son point le plus élevé,  l'air terrestre à ces endroits sera
également  trop  puissamment  rempli  d'espèces  éthériques  combustibles,  qui
s'enflammeront bientôt ici et là et transformeront de telles villes et régions avec
beaucoup de leurs habitants en décombres et  en cendres [Note :  Selon Wilfried
Schlätz,  il  s'agit  de "l'ennemi du ciel",  un incendie auto-induit  des agglomérations
industrielles  par  la  libération  d'espèces  éthériques  combustibles  (causées
exclusivement par les esprits de la nature sans abri), ce qu'aucun scientifique naturel
ne connaît encore ! En d'autres termes, des incendies locaux provoqués par l'homme
industriel lui-même ! Indice:

Il est bien connu que "l'ennemi aérien" a été mal interprété par de nombreux amis du
NR; il est donc probable que cette purge sera grande et efficace. Mais ce que le feu
ainsi  provoqué  n'atteindra  pas,  d'autres  grandes  tempêtes  terrestres  de  tous
types et  de  toutes sortes  l'atteindront  là  où elles  seront  nécessaires,  ce qui  est
compréhensible; car rien ne sera brûlé et détruit sans nécessité.

[GEJ.08-186:07]  Mais  PAR CONSÉQUENT  (!)  l'air  de  la  Terre,  l'atmosphère
terrestre sera aussi délivrée par là de ses émanations et de ses esprits naturels
mauvais, ce qui aura sur toutes les autres créatures terrestres une heureuse
influence  et  profitera  également  à  la  santé  naturelle  de  l'homme,  car  cela
mettra fin aux nombreuses maladies néfastes, et les hommes pourront arriver
forts et en bonne santé à un âge avancé. 

(GEJ.08_186,08) Parce que (!) comme les hommes ainsi purifiés seront dans Ma
lumière et, par la suite, observeront toujours avec un vrai zèle Mes commandements
d'amour, ils pourront se répartir entre eux la possession de la terre en sorte que
chacun possède suffisamment pour ne jamais souffrir de misère s'il travaille bien ; et
les chefs des communautés comme les rois, pleinement soumis a Ma volonté et à
Ma lumière, feront en sorte que, dans leur pays, le peuple ne manque jamais de rien.
Moi-même, Je visiterai les gens, tantôt ici, tantôt là, afin de les fortifier et de les
édifier, partout où les hommes auront un très grand amour et un très grand désir de
Me voir. 

Ces déclarations de Jésus sont les points de repère les plus importants!

La multitude de déclarations de Jésus sur  cette  fin-des-temps actuelle  dans son
œuvre  de  NR  sont  "pratiquement"  toutes  "seulement"  une  sorte  de  "voie
d'accès" au corps principal détaillé de GEJ8-185-187 ou à la forme abrégée de
GEJ8-186:06-08.

Tout ami du NR qui a reconnu le travail de Jésus via Lorber, Engel et Mayerhofer
comme la "petite couronne" devrait savoir que toutes les caractéristiques de cette fin
des temps ont déjà été accomplies, de sorte qu'il n'y a PAS d'attente pour des
sujets tels que, par exemple:
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punition

"Le jugement punitif de Dieu (dirigé) par un corps céleste".

Cela n'arrivera pas, car ce serait en contradiction flagrante avec le commandement
de  Jésus-Jehovah-Zebaoth.  Ce  n'est  pas  Jésus  qui  envoie  un  corps  céleste  et
intervient  ici,  mais  l'homme  qui  se  "punit"  lui-même  par  son  comportement
irresponsable  selon  la  devise  "cause  à  effet".  Tout  le  monde  reconnaît  les
conséquences du changement climatique provoqué par l'homme, entre autres. Dans
un  avenir  proche,  ce  phénomène  atteindra  son  paroxysme  et  aura  un  impact
considérable. 

L'organisme terre/nature se "défend" déjà de plus en plus massivement contre les
attaques/la fureur  destructrice de l'homme, bien que cette "défense" ne se fasse
également que selon la devise "cause et effet". La cause et l'effet n'ont rien à voir
avec l'intervention de Dieu. C'est pourquoi la purification dans ce jugement de fin des
temps n'aura JAMAIS lieu par  un corps céleste ou,  disons,  un déplacement des
pôles, mais par une catastrophe causée par l'humanité elle-même ! 

Ne vous laissez pas induire en erreur lorsque Jésus dit ici, par exemple – comme
dans CADEAUX CELESTAS 3.481001.9 - qu'il  enverra le jugement sur vos têtes
orgueilleuses. Soyez toujours conscients que Jésus sait évidemment à l'avance ce
qui va se passer - Jésus a également créé cette terre selon son ordre et connaît
donc les mécanismes. Cependant, Jésus nous rappelle constamment, surtout dans
l'œuvre  NR,  que  ce  n'est  pas  Lui  qui  est  responsable  des
jugements/punitions/conséquences, mais que c'est fondamentalement l'homme qui
est responsable des conséquences directes de ses actions - selon la devise cause et
effet. 

"Saut de piscine"

Cela n'arrivera pas car ce serait en contradiction flagrante avec le commandement
de Jésus-Jehovah-Zebaoth. Comme le corps humain, la terre est un organisme bien
conçu qui ne peut être changé du jour au lendemain.

Jésus a établi son ordre éternel de telle sorte que ce jugement de fin des temps ne
vient jamais directement de lui, mais est toujours le résultat de l'abus du libre arbitre
des gens.

Sur la base des deux exemples des corps célestes et des sauts polaires, chacun
peut facilement reconnaître comment les "prophéties, visions, paroles paternelles,
communications médiumniques avec des êtres spirituels, imputations, etc." et/ou les
interprétations  idiosyncrasiques,  subjectives,  fausses  et  les  interprétations  qui
peuvent très rapidement conduire à des conclusions et à des opinions erronées.
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"Signes dans le ciel".

Ceux-ci  se  manifestent  matériellement  par  les  lumières  polaires,  c'est-à-dire  la
lumière nord/sud, que l'on peut désormais observer de plus en plus souvent non
seulement au pôle nord/sud, mais aussi en Europe centrale.

´L'embrasement de la quasi-totalité de la surface de la terre´

Selon le NR, l'embrasement de la quasi-totalité de la surface de la terre ne concerne
pas la fin des temps actuelle, mais le temps à la fin du royaume millénaire de paix.

La terre continuera donc d'exister comme après le temps de Noé, et elle portera Mes
enfants plus éclairés; seule la saleté déjà trop accrue sera enlevée de la terre et
mise dans un autre lieu de purification, qui ne manque vraiment pas dans Mon grand
royaume éternel..." [GEJ 5.110.6]. 

Vous ne devez pas penser, cependant, que cette terre naturelle périra alors et sera
transformée en une nouvelle, mais seuls les hommes, en prenant la vérité divine
complètement dans leurs cœurs, créeront une nouvelle terre spirituelle les uns avec
les autres comme de vrais frères et sœurs en Mon nom " [GEJ 8.48.3]. 

Mais Je vous dis aussi qu'avant Ma venue sur cette terre, un très grand nombre de
mauvaises  herbes  et  d'herbes  stériles  et  toutes  sortes  de  fourrés  impropres  et
stériles seront détruits avec la plus grande sévérité de jugement ; car là où il y en a
deux, presque l'un sera accepté et l'autre séparé - d'où un énorme brassage à plus
de la moitié !' [HIM 3.490406.104]

´L'enlèvement des personnes de bonne volonté´

D'après le sujet ci-dessus "L'embrasement de la presque totalité de la surface de la
terre", l'enlèvement ne se réfère pas à la fin des temps actuelle, mais à la fin du
Royaume millénaire (avant l'embrasement de la presque totalité de la surface de la
terre). 

´Antichrist´

Le terme "Antéchrist" est source de confusion pour de nombreux amis du NR.

En termes simples, l'œuvre du NR décrit l'antéchrist comme une phase particulière
du temps - dans ce cas, l'ère du matérialisme et de l'industrialisation - dans laquelle
seule  la  tête/l'esprit  fonctionne  et  où  le  cœur  est  réduit  au  silence,  étant
complètement refroidi.

Pour les "partisans/amis" d'un antéchrist personnel/élitiste, il  devrait  être clair que
cela aussi a été accompli depuis longtemps. Nous vivons déjà dans une combinaison
d'horreur  de  deux  chefs-d'œuvre  publiés  il  y  a  plus  de  70  ans  par  les  brillants
visionnaires de l'avenir Aldous Huxley "Brave New World" et George Orwell "1984".

Le problème, c'est que beaucoup de gens et aussi de NR amis ne réalisent toujours
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pas que nous vivons déjà dans l'ère de l'effondrement total du système, de la terreur,
des horreurs et de la folie.

Le "beau nouveau monde" d'Aldous Huxley est un classique dystopique absolument
terrifiant ! Une méthode scientifiquement construite comme une dictature "parfaite",
où les individus sont programmés à des fins de domination et sont heureux de leur
existence d'esclaves serviles, mais ne réalisent pas qu'ils sont asservis ! 

Des bébés conçus ! Utilisation massive d'antidépresseurs et de médicaments ! Cette
vision et ce nouvel ordre sont basés sur le bonheur omniprésent et les drogues, ce
qui va au cœur de notre idée actuelle du plaisir et de la société de consommation !

Dans  "1984"  de  George  Orwell,  le  totalitarisme  contrôle  les  esprits  et  utilise  le
mensonge  à  dessein  !  Utilisation  permanente  de  la  propagande  manipulatrice  -
manipulation  volontaire  -  fake  news  !  Manipulation  du  langage  !  Surveillance
permanente -  surveillance de masse -  stockage de données !  Système de crédit
social  !  Ceux  qui  se  conforment,  c'est-à-dire  les  citoyens  qui  se  conforment  au
système, en font partie, mais ceux qui ne s'y conforment pas sont réduits au silence !
Culte de la personnalité - également autour des dirigeants politiques ! Cette vision et
cette nouvelle ordonnance sont basées sur les représailles et  la peur, comme l'a
démontré  la  pandémie  de  coronavirus,  et  touchent  également  le  cœur  de  notre
société actuelle.

"Incarnation de l'archange Michel"

Cet  esprit  était  déjà  présent  chez  Jakob  Lorber.  De  nombreux  amis  du  NON
l'attendent encore - comme les Juifs attendent le Messie - et ne voient pas l'arbre qui
cache la forêt. Beaucoup d'amis de Swedenborg supposent que l'esprit de Michael
était déjà en Emanuel Swedenborg. Cependant, ce point ne devrait pas donner lieu à
une discussion, car ce qui est important ici, c'est que ce sujet est déjà accompli avant
la fin des temps actuelle.

"4 ans".

Tribulation/purification  selon  HiG.03_49.04.06.10  "quatre  ans  et  quelque  temps
encore". Ce point est en fait plus difficile à catégoriser. De nombreux amis du NO
supposent qu'il pourrait s'agir du temps écoulé depuis le début de la pandémie de
coronavirus, c'est-à-dire à partir de 2020.

Divers :

"La date de naissance de Jésus"

Quelles sont les dates que nous connaissons sur la date de naissance de Jésus ?  

[GJE.08_086,03] "Voyez, ce Jésus de Nazareth, mais né à Bethléem selon votre
calcul en la 4151e année après la naissance d'Adam, au mois de janvier le septième
jour à minuit, ... 
´Où et comment Il est né, et ce qui s'est passé à Sa naissance, quand, il y a trente
ans, le vieil Hérode a cruellement ordonné le massacre de tous les petits garçons
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innocents jusqu'à l'âge de deux ans, parce que les trois sages du lointain Orient,
guidés  par  une  étoile,  avaient  annoncé  qu'un  nouveau  roi  était  né  aux  Juifs  à
Bethléem, tout cela, vous le savez aussi bien que moi ; mais vous ne savez pas que,
par l'effet de la providence divine, ce roi nouveau-né des Juifs n'était pas tombé aux
mains du cruel Hérode, mais que, grâce à l'aide divine et à l'intervention du capitaine
romain Cornélius, encore jeune alors. Il  avait heureusement fui en Égypte - dans
l'ancienne cité d'Ostrazine, me semble-t-il -, qu'au bout de trois ans, après la mort du
vieil  Hérode dévoré  par  les  poux,  Il  était  revenu sain  et  sauf  dans la  région  de
Nazareth, et que, dans cette paisible retraite, Il avait grandi jusqu'à l'âge d'homme
sans éducation particulière.´ 
´À l'âge de douze ans, Il S'est rendu à Jérusalem avec Ses parents terrestres pour
l'examen traditionnel des garçons : Il est resté trois jours au Temple, et Ses réponses
comme Ses  questions  plongèrent  dans  le  plus  profond  étonnement  les  anciens,
docteurs de la loi et Pharisiens, comme me l'a conté mon père, qui, à cause de la
pauvreté  de  Ses  parents,  avait  même  payé  pour  Lui  la  taxe  assez  élevée  de
l'examen. Les plus anciens d'entre vous se souviennent certainement de cela, mais
peut-être pas de Sa fuite en Égypte à cause de la colère du vieil Hérode, ni de Son
retour à Nazareth au bout de trois ans.´  (GJE8-6:13-15)

Tous les autres calculs effectués à ce sujet par diverses personnes et par les amis
du NR doivent être considérés comme incertains. La plupart des amis du NR partent
du principe que l'on peut être relativement sûr que Jésus est né entre 1 et 9 avant J.-
C. selon le calendrier actuel.

Ce n'est pas pour rien que Jésus n'a pas donné de date précise pour sa naissance
par rapport au calendrier actuel, parce que cela conduirait, entre autres, à ce que
des personnes soient prises pour cible, par exemple par des personnes essayant de
déterminer l'heure extrême du grand jugement de fin-des-temps. (ce que nous, amis
du NON, essayons constamment de faire de toute façon). 

[HiG 1.40.05.24.02-03] '.... Car voyez-vous, je ne fixe jamais de temps pour quoi que
ce soit, mais j'agis toujours en fonction de la nature des circonstances des gens, ...
C'est pour cette raison que je laisse courir tous les chronométreurs et calculateurs de
temps prophétiques et qu'ils sont en fin de compte couverts de honte. Ainsi, ce ne
sera pas moi, mais les gens qui, sans le savoir, détermineront le temps par leurs
actions. Et je viendrai alors comme un VOLEUR au moment où ils y penseront le
moins.

Si, d'un autre côté, nous assumons les déclarations de Jésus selon lesquelles tout
dépend  des  circonstances/conditions/caractéristiques  et  que  des  prédictions
concrètes avec des dates seraient dirigées, alors tout peut également être reporté"
[HiG 1.40.05.24.02-03].

Autour de l'an 2000

Tout le monde connaît le calendrier actuel et les signes des temps et sait  que le
jugement de la fin des temps est le résultat de l'abus du libre arbitre de l'homme.

Cependant, tout le monde devrait voir le rapport de tension dans les calculs et le fait
qu'ils  peuvent  aussi  être  un  "ciblage"  -  selon  le  NR,  Jésus  fera  honte  aux
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arithméticiens. Jésus ne se laisse pas enfermer dans un schéma de calcul, mais en
fin de compte, ce sont toujours les circonstances qui sont décisives.

De  nombreux  amis  du  NR supposent  actuellement  que  la  grande  concentration
générale causée par l'homme aura lieu entre 2024 et 2032 environ.   

"Des informations sur les données, disons tous les 2000 ans".

[[GEJ 6.76.10] J'ai dit : " Donc, seul le Père le sait, et après Lui, seul celui à qui le
Père veut le révéler le sait. Mon Père ne me l'a pas encore révélé, si ce n'est que
cela arrivera. Mais vous pouvez tous considérer ceci comme parfaitement vrai,  à
savoir que presque tous les deux mille ans, un grand changement se produit sur la
terre. Et c'est ainsi qu'il en sera, à partir de maintenant, ainsi compté. 

Liste (selon les dates connues) :

ca./environ 4000 BC. Adam 4151 B.C.

ca./environ 2000 BC. inondation, les amis du NR ici présents supposent
2150  avant  JC.  à  environ  2500  avant  J.-C.,  par
exemple.

ca./environ 0 naissance de Jésus -  par  exemple,  de nombreux
amis de la NR supposent qu'elle a eu lieu entre 1
avant JC. et 9 avant JC.

ca./environ 2000 AD. grand jour du jugement causés par l'homme, retour
de Jésus,  jugement,  retour  de  Jésus,  début  d'un
royaume de paix de 1000 ans -  par exemple,  de
nombreux amis de la NR supposent que de (2024)
d'environ 2024 AD à environ 2032 AD.

Ainsi,  selon  la  liste  ci-dessus,  le  terme  "environ  deux  mille  ans"  est  un  terme
numérique plus vague, une valeur approximative à interpréter au sens large. Des
exemples dans des ouvrages de NR et des calculs effectués par des amis de NR
montrent que des écarts allant jusqu'à environ 1 à 5 siècles devraient être considérés
comme "normaux" pour le terme "environ" dans la liste ci-dessus.

„1890“

Quand  on  comptera  près  de  dix-huit  cent  quatre-vingt-dix  ans  à  partir  de  ma
présence  actuelle,  il  n'y  aura  pratiquement  plus  de  guerre  sur  la  terre"
(GEJ.08_185,10 ).

De  nombreux  fans  de  la  NR "trébuchent"  sur  cette  déclaration  parce  qu'elle  ne
correspond "apparemment" pas à la réalité. Cependant, cela a tout à voir avec la
lecture et l'interprétation correctes dans le contexte de l'œuvre NR. C'est en fait très
simple, mais de nombreux amis de la NR oublient simplement le terme crucial de
"proche".

Nous  ne  devrions  jamais  oublier  que  le  terme  "proche"  a  une  signification  très
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différente pour un esprit (dans ce cas, Jésus) que pour nous, les humains. Ici, nous,
les humains, pensons à des jours, des semaines, des mois ou quelques années,
alors  que  pour  un  esprit,  cela  peut  signifier  des  décennies,  des  siècles  et  plus
encore.   

A propos, cette série de questions est mise en lumière par l'ami NR Wilfried Schlätz,
entre autres.  

Voir :

http://jesus2030.de/cms/index.php?
option=com_content&view=article&id=348&Itemid=402)  en NO/Bertha Dudde-vriend
Gerd Kujoth 

Zie:
http://jesus2030.de/cms/index.php?
option=com_content&view=article&id=118&Itemid=134)

Ennemi du ciel" et "des profondeurs de ma création".

´Et lorsque, comme au temps de Noé, le nombre des bons et des purs se sera par
trop réduit, alors, la terre connaîtra un nouveau jugement universel qui n'épargnera
ni les hommes, ni les bêtes, ni les plantes. Alors, les hommes orgueilleux n'auront
plus que faire de leurs armes qui cracheront le feu et la mort, ni de leurs palais, ni
des routes d'airain sur lesquelles ils fileront avec la rapidité d'une flèche; car un
ennemi viendra des airs qui tuera tous ceux qui auront toujours fait le mal. Ce sera
véritablement une époque de boutiquiers et de changeurs.´ [GEJ 05.108.02] 

´Et ce que J'ai déjà fait il y a peu aux changeurs et aux marchands de pigeons du
Temple de Jérusalem, Je le ferai alors en grand sur toute la terre. Je détruirai toutes
ces boutiques de marchands et de changeurs par cet l'ennemi, que j'enverrai sur
la terre depuis les cieux lointains,  à grand bruit  et  fracas, des vastes espaces
aériens de la terre. En vérité, c'est en vain que toutes les armées de la terre lutteront
contre cet ennemi-là ; mais le grand ennemi invincible ne fera pas de mal au petit
nombre de Mes amis, il les épargnera pour qu'ils soient la nouvelle pépinière d'où
sortiront des hommes nouveaux et meilleurs!´ [GEJ 05.108.03] 

´Comprenez bien cela, mais ne croyez pas que Je veuille qu'il en soit ainsi et que
tout cela soit déjà décidé ! Loin de Moi et de vous cette pensée ! Mais il arrivera ce
qui est arrivé avant Noé: les hommes feront un usage toujours plus mauvais de
leurs  nombreuses  connaissances  de  ce  monde  et  des  savoir-faire  acquis,
aussi  est-ce délibérément qu'ils attireront sur eux-mêmes, et finalement sur
toute  la  terre,  toutes  sortes  de  jugements  issus des  profondeurs  de  Ma
Création.  Et c'est pourquoi Je dis avec vous, honnêtes Romains : VOLENTI NON
FIT INJURIA!´ [GEJ 05.108.04]

Il ne s'agit pas ici de la lettre, mais du sens. Jésus a créé cette terre dans son ordre
de  cause  à  effet.  Ainsi,  lorsque  Jésus  utilise  des  mots  tels  que  "détruire"  et
"envoyer", ces termes doivent être compris dans le contexte de son ordre immuable.
Le  comportement  devient  une  conséquence  directe  selon  les  deux  exemples

http://jesus2030.de/cms/index.php?option=com_content&view=article&id=118&Itemid=134
http://jesus2030.de/cms/index.php?option=com_content&view=article&id=118&Itemid=134
http://jesus2030.de/cms/index.php?option=com_content&view=article&id=348&Itemid=402
http://jesus2030.de/cms/index.php?option=com_content&view=article&id=348&Itemid=402
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suivants dans:

´Si les hommes veulent un nouveau Déluge, ils n'ont qu'à s'employer à creuser et
raser les montagnes, et ils ouvriront ainsi les vannes aux eaux souterraines! S'ils
veulent voir toute la terre en flammes, ils n'ont qu'à détruire avec zèle toutes les
forêts, et les esprits naturels (l'électricité) se multiplieront de telle sorte que la terre
sera soudain environnée d'une mer d'éclairs de feu ! Ce jour-là, est-ce donc Moi
qui  aurai  voulu dévaster  la  terre  par  le  feu  ?!  Aussi,  enseignez aux hommes la
sagesse, sans quoi ils attireront eux-mêmes ces jugements sur eux ! Je sais que
cela arrivera,  et  pourtant,  Ma toute-puissance ne peut  ni  ne doit  rien faire pour
l'empêcher, mais uniquement Ma doctrine.´ GEJ.05_109,07]

L'"ennemi du ciel" et les "profondeurs de ma création" n'ont rien à voir avec un corps
céleste et rien à voir avec un jugement émanant de Dieu. 

Troisième guerre mondiale

Cet ensemble de questions est "plus difficile".

Pour presque tous les amis du NON, la grande 3ème guerre mondiale est certaine ;
un grand nombre de "prophètes et voyants" parlent d'un grand incendie mondial.
Dans le Nouveau Testament, Jésus parle d'une nation qui en avance une autre et
d'une nation qui s'élève contre une autre et la combat avec des armes à feu. Mais
soyons conscients que la prédiction d'une guerre multiethnique s'est déjà réalisée
avec les deux grands conflits mondiaux du siècle dernier, avec la Première Guerre
mondiale de 1914 à 1918 et environ 17 millions de morts et, surtout, la Seconde
Guerre mondiale de 1939 à 1945 et environ 80 millions de morts.

Mais rappelons-nous aussi la prophétie de Jésus dans GJE.08_185.09:

´Les hommes inventifs iront si loin avec ces armes que, bientôt, aucun peuple ne
pourra plus déclarer la guerre à un autre. Car si deux peuples s'attaquaient avec de
telles armes, ils seraient bientôt détruits jusqu'au dernier homme, ce qui n'apporterait
assurément à aucune des deux parties une victoire et un bénéfice véritables. Les
rois et leurs généraux ne tarderont pas à le comprendre et préféreront dès lors vivre
en paix et en bonne intelligence ; et si quelque trublion particulièrement orgueilleux et
ambitieux part en guerre contre son voisin, les amis de la paix s'uniront pour le punir.
C'est ainsi que, peu à peu, l'ancienne paix se rétablira et se consolidera durablement
entre les peuples de la terre.´ (GJE8-185:9)

Il  s'agit  bien sûr de l'époque du développement des armes nucléaires, comme la
bombe atomique, c'est-à-dire de l'impasse nucléaire.

En effet, les quatre pays agressifs que sont la Russie, la Chine, l'Iran et la Corée du
Nord forment actuellement de plus en plus un bloc d'alliances (militaires) sous l'égide
de leurs dictateurs nationalistes obsédés par le pouvoir, qui ont tous commencé à
s'armer délibérément il  y  a des années, sans que l'Occident ne se réveille et  ne
prenne conscience du danger. Les accords et les ventes d'armes entre les quatre
États ne cessent de se multiplier. Ces quatre dictatures tentent également d'attirer
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dans leur camp des pays clés du Sud, tels que l'Inde, l'Arabie saoudite, l'Égypte,
l'Afrique du Sud et le Brésil.

La menace d'une troisième guerre mondiale croît  rapidement.  Des incendies font
rage partout dans le monde. Que se passera-t-il si les conflits se transforment en une
guerre  mondiale  ?  Le  monde  n'a  pas  été  aussi  proche  d'une  nouvelle  guerre
mondiale depuis la crise des missiles de Cuba en 1962.

La Russie vise non seulement à incorporer l'Ukraine dans la Fédération de Russie
par la force, mais aussi à restaurer l'Union soviétique en général. Pour ce faire, elle
doit également faire reculer l'OTAN, l'affaiblir en tant qu'alliance et ouvrir la voie à
une occupation militaire de l'Europe.

Cependant, une guerre majeure en Europe (et au Moyen-Orient et en Asie de l'Est)
ne serait  pas nucléaire. Les conséquences d'un changement de bataille nucléaire
seraient trop imprévisibles pour toutes les parties. Une guerre conventionnelle, en
revanche, semble pouvoir  être calculée.  La situation est critique pour l'Europe et
l'OTAN.  Elles  doivent  s'armer  le  plus  rapidement  possible  contre  la  tempête  qui
s'annonce.

Un grand problème pour l'Europe est celui des États-Unis, qui sont affaiblis à la fois à
l'intérieur et à l'extérieur, en particulier par Donald Trump - le chercheur de pouvoir
égocentrique,  isolationniste  et  narcissique.  La  guerre  en  Ukraine  et  l'OTAN
n'intéressent pas Trump. Cependant,  la relation de Trump avec la Chine est très
différente, Xi Jinping considérant la Chine comme l'Empire du Milieu, le centre du
monde, et prétendant être le leader mondial à tous les niveaux, c'est-à-dire voulant
évincer les États-Unis à ce niveau. Trump pourrait réagir beaucoup plus violemment
à une invasion de Taïwan (la Chine pousse actuellement de plus en plus fort pour
une solution rapide et violente, provoquant des incidents militaires dangereux) que
ne le ferait Joe Biden.

Mais  la  troisième guerre  mondiale  n'est  pas  nécessairement  imminente.  L'espoir
meurt en dernier.

"L'ours polaire nordique

Certains amis du NON interprètent cela comme une référence à l'ère stalino-nazie et
d'autres  à  la  Russie  poutinienne  d'aujourd'hui,  où  Poutine  -  dont  la  marque  de
fabrique est précisément la magnanimité tyrannique, qui ne connaît pas la peur et
déteste  l'idéologie  occidentale  -  veut  établir  un  nouvel  ordre  mondial.  Oui,  nous
devons nous transformer en lions, en lions de la sagesse et en lions de la véritable
force intérieure.

Interview de l'économiste militaire Markus Keupp sur ZDF le 11.04.2024 :

"...  que  cette  catastrophe  se  produira,  c'est-à-dire  que  la  Russie  s'imposera  en
Ukraine,  avec  toutes  les  conséquences  que  cela  implique.  La  Russie  est  à  la
frontière polonaise et l'Occident peut se préparer à quelque chose de bien pire et de
bien plus brutal que cette guerre. C'est la question de l'histoire mondiale qui est
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en  train  d'être  négociée,  nous  en  sommes  tous  témoins et  l'issue  de  cette
question est  ouverte.  La question est  donc de savoir  si  l'Occident  peut faire
preuve de suffisamment de courage et de détermination pour comprendre ce
qui est réellement en jeu ici.

Une victoire russe en Ukraine créerait clairement une pression énorme pour étendre
la guerre. Poutine capitaliserait  sur l'élan d'une victoire en Ukraine et lancerait un
second assaut militaire sur l'Europe.

"Changement climatique et extinction des espèces

Ceux qui continuent à nier le changement climatique d'origine humaine ne peuvent
plus être aidés. L'état des points de basculement montre que nous sommes déjà
confrontés à une situation d'urgence planétaire. Les mécanismes de base des points
de basculement sont connus depuis des années. Mais le fait qu'ils se déclenchent
beaucoup plus rapidement que prévu est une nouvelle découverte, tout comme le fait
qu'ils sont liés en cascade. On pense qu'un réchauffement planétaire de seulement
deux degrés - qui sera atteint avant la fin de cette décennie - pourrait déclencher la
cascade, faisant tomber les systèmes de la Terre comme des dominos.

Tout le monde devrait reconnaître la multitude de chiffres/mesures sérieux. En 2023,
le monde comptera deux tiers d'animaux en moins qu'en 1970, tandis que le nombre
d'insectes  a  chuté  de  plus  de  75  % au  cours  de  la  même période,  rien  qu'en
Allemagne.  L'extinction des espèces accélère le réchauffement climatique et  vice
versa. 

"Pierre angulaire - les contraires"

N'oubliez  jamais  la  "pierre  angulaire".  Jésus  ne  veut  pas  que  nous  suivions
"aveuglément", mais que nous soyons attentifs et que nous ne trébuchions pas sur
des "contradictions".

Un exemple typique de contradiction dans l'œuvre de Lorber, ici dans la "Jeunesse
de Jésus", est la confusion dans le nombre d'enfants de Cyrénius, où l'on parle d'une
part de trois filles et de cinq garçons, et d'autre part de cinq filles et de trois garçons,
alors qu'il devient clair dans le contexte ultérieur qu'il s'agit de cinq filles et de trois
garçons.

Jésus  fait  ces  "erreurs/contradictions"  tout  à  fait  délibérément  pour  les  raisons
suivantes  :  "Pour  nous sauver  d'un  littéralisme aveugle.  Les  erreurs  numériques
matérielles sont totalement insignifiantes par rapport aux vérités spirituelles, célestes
et divines de l'œuvre de Jésus par l'intermédiaire de Lorber. Seul l'esprit mondain
des  sages  du  monde  exige  que  l'œuvre  de  Jésus  par  JL  soit  un  manuel
mathématique parfait, surtout en termes matériels et extérieurs ! Cependant, Jésus
n'a pas donné à l'humanité un manuel de mathématiques par l'intermédiaire de JL,
mais un manuel purement spirituel destiné à réveiller notre Esprit pur encore endormi
!  Par  conséquent,  Jésus  a  écrit  ce  manuel  spirituel  par  JL  sous  la  forme de la
méthode d'enseignement des anges avec de nombreuses contradictions apparentes
et aussi quelques erreurs mineures, matérielles extérieures !"
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C'est pour la même raison, par exemple, que Jésus a permis aux quatre évangélistes
du  Nouveau  Testament  de  transmettre  quatre  récits  différents,  parfois
contradictoires, de sa résurrection. 

[HiG.03_42.03.28.02] "Mais quant au nombre des femmes, aucune affirmation n'est
correcte, car il y en avait sept ; seul Luc reste neutre en ajoutant : Et les autres. Et
dans Jean, Madeleine dit à Pierre : "Nous ne savons pas où ils l'ont mis". Mais quant
à la cause de ce nombre inégal de femmes, elle a sa raison, premièrement, dans
l'ignorance  selon  laquelle  les  évangélistes  eux-mêmes  ne  connaissaient  pas  le
nombre total - et deuxièmement, de peur que les femmes ne deviennent une offense
pour le monde - et troisièmement, de peur que quelqu'un ne connaisse la divinité de
Ma Parole par le nombre de femmes, mais seulement par l'activité vivante du plus
profond de son cœur !"‖.

"De même, nous ne devrions pas expérimenter la divinité de la 'Jeunesse de Jésus'
à partir du nombre de garçons et de filles que Cyrénius a donné à Joseph pour qu'il
en prenne soin, mais seulement à partir de l'activité vivante de l'amour du fond de
nos cœurs !" 

[HiG.03_42.03.28.20] ... Ne vous laissez pas décourager par de telles affirmations
qui  ressemblent  à  des mouches,  mais  devenez des pratiquants  enthousiastes  et
sincères de la parole, et vous ne rencontrerez bientôt plus aucune contradiction.

Le résultat : 
Il  n'y  a  donc  "qu'à"  attendre que  les  types  d'éther combustibles
s'enflamment  ici  et  là  et  d'autres  grandes  tempêtes  terrestres  de
toutes sortes et de tous types.

Chacun peut constater chaque jour que la terre/nature se "défend" de plus en plus
contre les attaques (fureur destructrice) de l'homme (voir cause à effet) - ce n'est
qu'une question de temps !

Hans-Joachim  Schellnhuber,  leader  mondial  de  la  recherche  sur  le  climat,
climatologue et fondateur de l'Institut de Potsdam pour la recherche sur l'impact du
climat,  a  déclaré  ce  qui  suit  au  sujet  de  la  crise  climatique  dans  une  interview
accordée au magazine "Stern" le 2 avril 2024. Il y a 30 ans, il ne s'attendait pas à ce
que la situation devienne aussi dramatique : "Nous pensions que la survie de notre
civilisation était  en jeu, que l'humanité ne pouvait pas être si  têtue et indifférente
qu'elle ne prendrait pas de contre-mesures décisives. Le fait que des gens soient
prêts à commettre un suicide collectif par commodité dépassait notre imagination".

Nous  vivons  actuellement  la  pire  époque  que  l'histoire  de  l'humanité  ait  jamais
connue et les masses ne s'en rendent pas du tout compte.

Oui, l'un des problèmes est qu'il est difficile pour nous, amis NO, d'estimer le moment
de la phase de déclin permanent et oui, la situation continue de s'aggraver. Mais
selon Jésus, cette période sera raccourcie.

Nous pouvons et devons faire confiance aux déclarations de Jésus "si près de l'an
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2000",  qu'il  a  faites  à  l'âge de 30/31 ans et  qu'il  a  répétées remarquablement
souvent en tant qu'enseignant extrêmement bon et aimant qui prépare ses élèves
de  manière  extrêmement  méticuleuse  pour  un  test  très  important  à  venir  et  qui
souhaite que chacun réussisse ce test au mieux de ses capacités - CONFIANCE!
N'IMPORTE QUI doit être conscient que le scénario décrit ci-dessus peut se produire
et se produira à N'IMPORTE QUEL MOMENT (!)

´Je viens comme un voleur  dans la  nuit".  En tant  qu'enfants de
Dieu, Jésus ne vient pas nous chercher comme un voleur dans la
nuit, mais nous l'attendons comme notre Sauveur, notre Père bien-
aimé.´ 
 

 

Dans le prochain numéro: quelque chose d'utile à partager à nouveau !

      Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager !

Tu peux déposer ton don apprécié sur le numéro de compte suivant:

JLBI Gerard Nordhorn (D)
Volksbanque BLZ 280 699 56
Banque nombre 101 840 2300
IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300
SWIFT-BIC GENODEF1NEV

État du crédit bancaire…… le 31 mai 2024              +       867,30 €
Coût de la traduction à l'international le 15 juin 2024            -       100,00
Frais bancaires au 31mai 2024 -          5,45
État du crédit bancaire le 15 juin 2024                        +       762,85 €
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